



連携型中高一貫教育校

小瀬高だより

小瀬高 SPIRITS & PRIDE

令和2年度 第6号  
茨城県立小瀬高等学校  
令和2年 7月13日

## ●進路集会

6月25日(木), 3年生を対象に3回目の進路集会を開催しました。オープンキャンパスや就職選考開始日が遅れる等, 生徒たちは不安の中で生活しています。進学や就職に関する試験日や求人倍率などの最新情報を得ることで, 今後何をしておくべきか, 履歴書の書き方や試験に向けての心構え等, 実践につながる多くのことを学びました。生徒からは, 「就職を取り巻く情勢がわかり, 今なにをすべきかが伝わった。すぐ行動していきたい。」などの感想が寄せられました。



『進路の手引き』の説明から



熱心に話を聞く生徒たち

## ●ふれあい花壇

6月26日(金), 小瀬高と明峰中の生徒たちが, ふれあい花壇にサルビア苗を植えました。交流苗植えを始めて今年で14年になります。小瀬高JRC部が中心となって, 開会のあいさつや苗植えの方法について説明をし, 中学生をサポート, リードしながら苗植えをしました。リードする小瀬高生の姿はとても頼もしく見えました。



開会の様子



サルビアの苗植

～野上さん(大宮中出身)の言葉～

私はJRCの部長として最後の活動に参加しました。明峰中生が私の説明を聞き, 適切に取りかかると見て充実感を覚えると共に, 言葉で丁寧に伝えることの大切さを学びました。この経験を今後の生活に生かしたいと思います。

## ●パラオからの研修生と交流(帰国する研修生の送別会も兼ねて)

7月9日(木), 1年生がパラオからの常陸大宮市研修生2人と交流会と帰国に際しての送別会を行いました。「大好きなお弁当のおかず」と題して, 班ごとに作り方や材料について写真を添えて英語で発表しました。また, 普段箸を持参している習慣を研修生に伝えると共に送別の記念に手作りの「箸入れ」を贈呈しました。



お弁当のおかず説明



「箸入れ」贈呈